

MOSAICO DE NOTICIAS



Con motivo del IV Centenario de la Reforma Teresiana se celebró en la villa de Palafrugell, del 21 al 24 de marzo, un homenaje a Santa Teresa de Jesús. El primer día tuvieron lugar brillantes disertaciones sobre el perfil biográfico y la obra literaria y ascética de Santa Teresa. El segundo día hizo su entrada triunfal el Brazo Incorrupto de Santa Teresa siendo apoteósicamente recibida la reliquia y haciendo entrega de la misma el alcalde de la villa. Quedó expuesta a la veneración de los fieles en la Iglesia de los P.P. Carmelitas Descalzos.



S.S. M.M. los Reyes Magos de Oriente se sirvieron efectuar una visita a los niños y niñas acogidas en el Hospicio Provincial, llenando la casa de una sana ilusión y especial alegría. Después de recorrer sus dependencias y conversar con todos los presentes, los tres reyes hicieron entrega de numerosos juguetes y obsequios a todos los acogidos.

Reunión de los alcaldes de la Costa Brava, presidida por el Gobernador Civil

El Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento don Víctor Hellín Sol, presidió una reunión de trabajo a la que asistieron todos los alcaldes de las poblaciones de la Costa Brava.

En la presidencia, junto al Gobernador Civil se sentaron el presidente de la Diputación, Vicepresidente de dicha Corporación y Delegado Provincial del Ministerio de la Vivienda, Delegado del Ministerio de Información y Turismo, Delegado de Sindiactos, etc.

Cada uno de los alcaldes fue exponiendo los problemas de su población relacionados con el turismo, y entre todos se estudiaron las fórmulas para una pronta solución.

Expuso el señor Hellín Sol, que en la reunión no pretendía que las decisiones fueran tomadas sólo por él, indicándoles que todos podían ser no sólo portadores de problemas, sino de solución para otros.

Empezando de norte a sur, el alcalde de Port-Bou fue el primero en exponer sus problemas. Hablaron los alcaldes de Puerto de la Selva, Llansá, Cadaqués, Rosas, La Escala, Torroella de Montgrí, Pals, Palafrugell, Bagur, Palamós, Playa de Aro, Santa Cristina de Aro, San Feliu de Guixols, Tossa, Lloret de Mar y Blanes.

El señor Gobernador Civil se refirió a la limpieza en las playas y los problemas que pueden crear la falta de la misma.

Seguidamente se refirió a la instalación de los teléfonos automáticos en la Costa Brava, Dijo que las mismas estarían terminadas para 1964. Ocupó luego lugar de estudio el Campo de Aviación y los caminos a seguir para su realización. Después, el Gobernador Civil se refirió a la limpieza o recogida de basuras, a la vigilancia de las playas y urbana.

Refiriéndose a las playas objetó la necesidad de hombres salvavidas y el estudio de unas papeleras adecuadas.

Recital de órgano por Rafael Tapiola

En la iglesia de San José, de Perpiñán, y bajo la presidencia de su excelencia monseñor Bellec, tuvo lugar el 14 de diciembre un recital de órgano por Rafael Tapiola. Interpretó piezas de J. S. Bach, Juan Cabanillas, Antonio de Cabezón, César Franch y L. Vierne, etc., así como del mismo organista.

La prensa de Perpiñán y de Tolouse escribió unos calurosos comentarios respecto a este recital.